18 manos Consources!

at a fuerza del ajampto es uno de los grandes resortes que hacen marchar el munde.» CHARLES ROBERT.

El cuadro que reproduce el último número de El Censon viene a demostrar, con esa lógica inflexible de las matemáticas, los efectos producidos por la emigración en estes últimos años en el censo de la población de nuestro querido Cuevas.

Siete mil y pico de habitantes de hecho han desaparecido en dos quinquenios, lo que pone de manificato el estado de miseria alcanzada por nuestraagricultura y la carencia absoluta de trabajo para nuestros braceros, dada la falta de industrias y la paralización de nuestros distritos mineros.

Los hombres que representarongy administraron, nuestra querida patria chica antes de la Dictadura, debieron darse exacta cuenta de lo que estaba sucediendo y, sin embargo; por ningunos-doloroso es conferarlo—no solo no se intentó poner remedio a nuestros mates, si no que paulatinamente fueron lievando en alza constante los presupuestos municipales, con lo que cada vez hacian más aflictiva e imposible la vida en nuestra pobre ciudad.

Dias antes de caer la Dictadura implantose un régimende tutela en nuestro municipio y el pueblo, que casi siempre ha tenido el instinto de elegir a quienes puedan y sepan administrarlo bien, entrego las riendas del poder a un hombre casi desconocido dy empieza a notarse de una manera extraordinaria el benéfico influjo de n acertada actuación.

Desaparecida la Dictadura e incantado de la gobernación del pais el Gabinete actual, es nombrado de R. O. para Alcalde al mismo que presidió la tutela y en la memoria de todos los buenos hijos de Cuevas, están latentes los actos del homenaje que en agradecimiento a su *certada gestion se lè tributa ron el día ocho del pasado Di Ciembre/3782 sage page (att) (birst-1)

Por telegrames y cartas tenemos hoy moticia de la ultima gestión que ha realizado en Madrid aceroa de los poderes publicos, consiguiendo para obrasila cantidad de OCHEN-TA Y TANTAS MIL PESE-TAS y con ellas muy en breve se implantaran multiples trabajos, que dando occipación a infinidad de brazos, llevaran el pan a muchos hogares y la convicción al ánimo de todos de que aní como ahora por que hay quien sepa pedir y ser cons tante en trabajar en pro de los sagrados eintereses que representa, se consiguen beneficios do entusiasmo apoyaria nuestra rogandole a nuestro Director le diera bora

ación de Almería — Biblioteca. Censor, El. Per. Independiente (Cuevas de Almanzora). 1/2/1931, p

para romediar on parto la orle sis del hambre.

Cuevanos: Dentro de breve plazo son las clacciones generales y en ellas tenemos que nombrar a la persona que ha de obstentar nuestra representación en las futuras Cortes, pues bién: si hemos do obrar con la consciencia que nos es necesaria, si tenemos en cuenta las enseñanzas que de la triste eperiencia deben derivarse, agrupamosnos como un solo hombre al lado del Sr. Guirado Román y hagamos que esto, con la ecuanimidad y altoza de miras que le caracteriza, elija al que en nuestro nombre ha de llevar al ánimo de los que ostentan los altos raderes de la Nación, cuales son nuestras necesidades y el medio de remediarlas y que, predicando con el ejemplo, como el lo biene haciendo, que deнарагеzea para siempre la odiosa conveniencia particular tan arraigada en la vieja política y que solo por Cuevas y para Cuevas se labore y que en benefició de los intereses del comun redunden las gestiones que hayan de llevarse a cabo en la nueva etapa que se avecina.

Un CUEVANO.

Visita al Alcalde

Ya mejorado nuestro Alcalde de la modernista gripe qu'le retenia en cama, la que con tanta esplendidez viene regalando la Villa v Corte a sas visitantes, en el afan, de poder comunicar grajas nuovas a ouestros lectores tuva el honer de ser recibido por el Sr. Guirado, al que rogué me hiciera participe de las g stiones que en favor de los intereses de esta población, habiera realizado en Madrid,

Nos expresó que, en unión del Exemo. Sr. Marqués de Zargena, que con tanto entusiasmo se presta a condyuvar en favor de nuestro pueblo, habia visitado al Exemo. Sr. Ministro de Fomento, habiendo conseguido que se realice el riego asfaltico de los kilometres 33 al 38 de la carretera de Aguilas a Vera, así como del 8 al 20 de la misma carretera y afirmado del puente me. tálico. Tambien, y tras de grandes argumentaciones, puesto que lo tenia denegado, prometió acoger con simpatia la solicitud que se elevará para el arreglo del paso de peatones y pintura del citado puente.

gualmente ofreció que con to-

petialon sobre republicator ferestal | para lo que acordaría librar una cantidal, prudancial.

Que en dicho Ministerio pudo informarse, que la Camara Oficial Minera desapareció por ministerio do la Ley, pero sio embargo que se hiciera una solicitud sobre este asunto, la que sería acogida con gran benevolencia.

Le expreseron que el proyecto do reparación de la conducción de las aguas potables de esta Ciudad, seguramente fué un truce que se quiso ofrecer a este pueblo, ya que segun la legislación sobre esta ouestion, of Estado solo puede subvencionar los proyectos nue vos, pero nunca reparar los exis-

Que también visito la Dirección general de Correos, donde de prometieron que dentro de este mes enviarion les mataselles para la Estafota de esta Ciudad con el nuevo nombre de la misma, y on la Dirección de Telé grafes se le ofreció que tan pronto tuvieran un Oficial disponible, harian completo el servicio de la Estación de ésta.

Igualmente visitó al actual Ministro de Gracia y Justicia, Exomo. Sr. D. Joaquin de Monites y Jevellar, quien con la bueus disposición en que siempre se halla para con unestro pueblo, ofreció que en meses consecutivos se irian librando cantidades para reparación de las Parroquias de la Encarnación y Resario, e iglesia de San Antonio.

Y por último, nos, dijo únicamente quiero hacer coestar mi gratitud, a la que debe unirse la de todo el vecindario, hacia el Exemo, Sr. Marqués de Zurgenu por el afan de conseguir mejoras para nuestro pueblo, y mi agradecimiento personal por las atenciones que me ha dispensado durante mi estancia en Ma-' X. X.

at Director.

Carmen 6.

NOTICIAS

Denuncia

Nos referimos a la hecha en nuestro número anterior relacionada con los establecimientos de bebidas y el juego en la plaza de la Condesa de Algaida.

El mismo día que se repartio el periódico recibimos un recado muy ajento de el Sr. Capitan de la Guardia Civil, celosisimo siempre en el cumplimiento de su deber, y altlo para conferenciar, y éste, sin perder momento se personó en el domicilio particular de dicha autoridad donde pudo convencerse que hacla ya dias había hecho esas averiguaciones y que si, tenía comprobado que se jugaba, pero no a los prohibidos, lo que tembién evitaria por que siempre producían trastornos resultando disgustos y algaradas.

Nos alegramos

Se encuentra completamente restablecida de la enfermedad que ha sufrido la dignisima esposa de nuestro buen amigo el competente Ingeniero Don Esteban Sabatier Director del Concorcio de Almagrera

Bienvenides

. Hemos, tenido mucho gusto en saludar a el simpático Comisario del Ejército de la Capital D. Eduardo Marquez Eoler.

Regrésaron de la Corte en automóvil el distinguido letrado D. Miguel Mulero y et comerciante D. Diego Casanova Amat.

Ruego

A nuestra primera autoridad para que nuevamente oficie al dueño del horno de la calle de D. Antonio Soler que eleve la ohimenea ajustándose a lo que manda la ley.

Buen viaje

Ha selido para Madrid el aplicado estudiante nuestro muy querido amigo D. Ataeasio de Haro Martinez que se licenciará en medicina el próximo mes de Mayo,

También para asuntos particulares nuestro colaborador el Presidente del Sindicato de Riegos D. Miguel Flores González

ഷ്ടെ ൽകിയായാൻിരിക

La Inspección Provincial de Sanidad ha devuelto a este Ayuntamiento debidamente informado el expediente de distritos Médicos. En el próximo número se publicará.

Plaza de la Comdesa de Algaida

En la fuente faltan cuatro anillas que son precisas pues las bestins se quedan sueltas y es facil atropellar a los transcuntes.

También hay una casa que hace esquina a la Cuesta del Castillo que la cornisa ameneza peligro y seria conveniente que se arreglase o desapareciese, pues en todo la acera que coje las dos calles hay varios puestos. Suplicamos a nuestra primera autoridad se informe.

Buen viaje

Ha pasado entre nosotros unos días el dignísimo Párroco de Mojucar nuestro inolvidable amigo D. José clores Beltran.

Watalielo;

Con felicidad ha dado a luz una preciosa niña Doña Carmina García esposa de nuestra colaborador el Inteligente Capitan de Ingenieros D. Miguel Marquez Soler. Nuestra enhorabuena a los venturosos padres

Con mucho gusto habriamos asistido a la atenta invitación de presenciar el bautizo y tomer parte en el lunch del Gran Hotel Alántico, pero tanta distancia nos priva de osa satisfacción.

Buborabuena

A nuestro distinguido y querido amigo D' Antonio Gómes Alarcón por haber sido nombrado en propiedad en este Municipio Practicante de Medicina y Cirugía y Partos. Nos satisface que dicho nombramiento haya recaido en persona tan competente que no tiene mas preocupación que el cumplimiento de su deber. Lo felicitames

Lupvonia de Campoy.